

Inauguran busto de Bernardo O'Higgins en plaza Las Banderas

TRADICIÓN. Ahora comparte espacio junto a San Martín y Bolívar.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Haciendo honor al aporte de su figura en la historia republicana del país, la Municipalidad de Temuco concretó la inauguración oficial del busto de Bernardo O'Higgins, en la plaza Las Banderas.

Observando la importancia del acto, concurrieron el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala; el alcalde de Temuco, Roberto Neira; el gran maestro de la Gran Logia de Chile, Sebastián Jans; y el vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile Sede Temuco, Emilio Guerra; el coronel Julio Romero, comandante del Destacamento de Montaña N°8 “Tucapel”; y los concejales Pedro Greve, Micaela Becker, Juan Necul y Mario Jorquera, quien también es presidente del Instituto O'Higginiano.

Las autoridades describieron que el busto estaba instalado originalmente en la plaza Recabarren, en las inmediaciones del “Tucapel”. Sin embargo, en el contexto del estallido social, fue retirado y guardado por el municipio.

Así, ayer fue inaugurado oficialmente en su nueva ubicación: en el extremo norte de la plaza Las Banderas, en Hochstetter con San Martín. El busto de O'Higgins ahora compartirá espacio con Simón Bolívar y José de San Martín, otros próceres que también son homenajeados con estatuas en el mismo lugar, por su aporte en la liberación de distintos países de Sudamérica.



LAS AUTORIDADES APLAUDIERON LA INAUGURACIÓN DEL REUBICADO BUSTO DE BERNARDO O'HIGGINS.

“Quisimos reubicar el busto de O'Higgins a esta plaza porque aquí ya hay otros dos libertadores de América y, con esto, le damos el homenaje que amerita como prócer de nuestra patria”.

Roberto Neira
 alcalde de Temuco

DESTACAN HITO

Cada una de las autoridades destacó lo positivo que es volver a tener, en un lugar público y ampliamente concurrido, un homenaje físico al “Padre de la Patria”.

“Arturo Prat y O'Higgins son héroes que trabajaron por Chile y es bueno mantener el vínculo de la ciudadanía con la historia”, destacó el delegado Abdala.

Mientras tanto, el alcalde Neira indicó que era justo tener a la

figura de O'Higgins junto a otros dos libertadores de América.

“Importante es tener la figura de próceres en el día a día”, opinó el coronel Romero.

La significativa ceremonia fue valorada por el gran maestro de la Gran Logia de Chile.

“Aportes como el de O'Higgins, especialmente sus valores, significan mucho para la construcción de nuestra república”, manifestó Jans. C3